



27. Oktober 2015  
Saarbrücker Zeitung | Wallerfangen  
**Verkehr in Ortsmitte von Wallerfangen  
soll bald wieder fließen**

---

### **Verkehr in Ortsmitte von Wallerfangen soll bald wieder fließen**

**Wallerfangen.** Auch wenn der Kreisel-Neubau in der Wallerfanger Ortsmitte inzwischen um mehrere Wochen im Verzug ist, soll der Verkehr im Dezember wieder fließen, teilt die Gemeindeverwaltung mit. Statische Probleme, fehlerhaft verlegte Glasfaser-Leitungen der Telekom, historische Mauerfunde und unvorhersehbare Schwierigkeiten mit dem Untergrund auf dem ehemaligen Fabrikplatz hatten für erhebliche Verzögerungen im Baufortschritt gesorgt (die SZ berichtete). Dennoch soll bis zum 18. Dezember die Hauptstraße wieder befahrbar sein, heißt es nun - zumindest bis zum Frühjahr 2016. Dann muss die Ortsdurchfahrt erneut gesperrt werden, um die restlichen Arbeiten, wie etwa das Anlegen der Gehwege, durchzuführen, teilt die Gemeinde mit.

Der Kreisel ist Teil der „Neuen Mitte Wallerfangen“, er bietet Anschluss an den geplanten Einkaufsmarkt auf dem ehemaligen Lukullus-Gelände. *nic*